「人権講話」を行いました!!

11月16日(木)に「『春の香り~脳腫瘍と闘い18歳で逝ってしまった最愛の娘へ』から、学ぶ命の授業」と題した人権講話を実施しました。講師は滝中学校・滝高等学校の坂野貴宏先生です。

坂野先生は、当時 18 歳の次女春香さんを脳腫瘍で亡くされました。春香さんは、小学校 6 年生のときに頭痛を訴え、脳腫瘍がみつかり何度か手術をしましたが、再発し 2020 年 12 月に帰らぬ人となりました。

春香さんの亡くなった後、7年2カ月に及ぶ闘病と看護の記録を描いた書籍「春の香り 脳腫瘍と闘い、十八歳で逝ってしまった最愛の娘へ」(文芸社)の発刊や高等学校などでの講演を通して、命の大切さを伝える活動を行ってみえます。

今回の講話の中で、院内学級での演奏会の様子や亡くなる1か月前まで絵本の制作をしていたことなどが紹介され、限りある命を一生懸命生きた春香さんのさまざまなメッセージが伝えられました。

話が進むにつれて複数の生徒が目に涙を浮かべ、命の尊さを改めて実感する時間となりました。



最愛の娘さんをはやくにせくしまった体験を私たちに好しているの生きなこと」とともに話をしていただいて、とれた野かしまいてのない立つと」という春野かしまいて、日本は、これから人の役に立っということをしまいり、これから人の役に立っということを思いまいて、これがらんではなっては世でいただいたので、自分からと次とでクロの講話を通いてはせていただいたので、自分からと次とでクロの講話を通いてはでいまいてのまた。春台はも自分がせてん行動をおこうりと思いまいてのまた。春台はも自分がとなる最後まで人の役に直ちたいと言葉にしていたことうかどとなる最後まで人の役に直ちたいと言葉にしていたところがとれてなる最後まで人の役に直ちたいと言葉にしていたところがとれてなる最後まで人の役に直ちたいと言葉にしていたところがとれてなる最後まで人の役に直ちたいと言葉にしていたところがとれてなる。

小さい頃から重い病気とたためい競性 春香なの話を私は、もと自分自心が 春香なの家族だったろと考え聴いて いました。

演奏会の動画され、関病中にもかかれるかあたため、メロディーにのなる
歌を皆む歌から一とから高枚1年生の私とは比べものになるないくるい大人でして、感動しました。
私か今日の講和を聴いて1番印象に残っている所は、

死にたい、死にたいい死にたくない。と看者さんかいかっしゃっていたという。 な様のんだめる、死にた母ったる 死にたいと言ってもいいんだよ。と 坂野矢生へい伝えた時に、 生まにい、と自分の意見と強く 主張した看者さんか、死にたい、と可かたくかるほど苦いい関係がき そっていたのだと次のて感いずした。 私に今できることやおえるかきことれ

何かだろんだったいでる。

坂野先生の春香さんへの気持ちはそちろんすごいけどそれ以上に矢生がお話の途中に気持ちがあれて少し泣いてしまったとき、私もすごく泣きそうになり主した。病気とたたかうのはつらいし、悲にいけど、いろんな事があり、その中で人生とは、を見つける春香さんの生きたい」という気持ちが話を聞くだけででても低かってきました。自分の今をこれからも大切にしていまたいです。その大切にしていく中で自分の人生とは、も見つけていけたらいいかと思いました。

語の内容、歌、手紙、本、紙しばい、全てが生きてることの幸せ、ありができを感いました。今元気に生きて、当たり前のように生活で、きていることがとても幸せて、、恵まれているなど思い、も、とその事に感謝するハッきで、と思いましてもの前看護師を目指す私にとって、今後同じよりな状況を目の前にすることがあると思うけど、私自身も、今後関いる人でありたであると思うけど、私自身も、今後関いる人であるとなるとか、あると思うけど、私自身も、今後関いる人であるとなるといいではと思います。

本も気にてよったので、書店で、見かけたら手に取りたいです。

保健の授業やYouTubeで関稿している子のお話を見てこと、聞いてことはあっていり 実際に家族の方からお話を聞けて、その時の感情でいたり春香なんの様子がちゃんとリアルを知れてずと学がにはった。 看香なんは最後の最後まで自分の役割りや人のにめにできることを探していてすと、素敵で、尊敬しまして。

また、話をすることが思い出してしまうことがあるのにもかわらずしています。

「不幸と日幸せに気がかないこと、私の自分の事を不幸だいと思っていました。しかし、今回の繭部を聞き、幸せた気がっいていけれてのではないかと考えました。なのででよからはまた、な視野を広くも気がて伊幸ををたくてん見つけていきだいがあっかで、看着さんの「死たたい」の裏にある「母きたい」という思いたとこと的かしめつけられました。
1日1日を大切に母きていまたいです。

着香さんが、選択をいければはらないとき、生きにしょ言的かたことに、春香さんの生きることに対するだれ、人生を通いて春香さんが見っけたものなど、たべた人からかていると感じました。たっさん苦いい経験をされた春香なが自分の軸をしっかりと持っていて、それをつらめいたのがからこれと思いました。私も様なけことも考えて生きて、これからも学ばながら生きたいし、春香なが教みていたけにこともでいないで、自分らいく生きす。お話をきかないは、、ありがします。

"シークリームを食べた時に、生きる価値が見い出せた」と言っていたというお話を聞いて、以前関病生活の動画が見かけたことを思い出しました。(ユーチューア)お手紙を読み上げる場面では坂野先生の声や感情から涙なしては聞けませんでした。毎日があたり前ではないことを意識して生活していきたいです。ありかとうございました。

今、健康に生きられていることは当にり前ではないということが改めて 気でかされました。病気になってとてもちらく、とても苦いい思いをかれ えているのに、まって、自分らしく前向とに生きようとしているはるかとん の谷に感動しました。どんな辛があってもくじりがに頑張ううと いう気持ちたなりました。毎日毎約生まられているのは行むさで 命はどれだり大のかを短の講話を通いて感じすせられました。